

COMUNICADO A LA OPINIÓN

El Partido Conservador ha realizado durante varias semanas un debate profundo y responsable frente al proyecto de Reforma a la salud, entendiendo la necesidad de garantizar a todos los colombianos el acceso a un servicio de salud digno y de calidad.

Este es el único interés que se ha defendido en la Bancada del Partido Conservador. Nuestra posición es que si las observaciones y propuestas que hemos sustentado no son acogidas en el proyecto, no lo apoyaremos .

La poca receptividad de la Ministra de salud y su equipo, en incluir las observaciones acogidas verbalmente por el gobierno, han impedido la construcción de un proyecto de consenso que integre visiones de distintos sectores.

Desde el Partido seguimos en la línea de construir sobre lo construido, las líneas azules presentadas no son un capricho sino posiciones sustentadas en cifras y por expertos que tienen el interés del beneficiar al ciudadano de a pie.

La decisión oficial y obligatoria de nuestra colectividad será tomada en la Bancada Parlamentaria, para lo cual hemos convocado sesión el día martes 11 de abril.